

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Colombia marca un quiebre en las negociaciones con el Ejército de Liberación Nacional

Principal



Publicada el: 17/01/25	Visitas: 146
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 89	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/colombia-marca-un-quiebre-en-las-negociaciones-con-el -ejercito-de-liberacion-nacional\_14868.php



**Principal** 

Colombia marca un quiebre en las negociaciones con el Ejército de Liberación Nacional

Colombia da un giro significativo en sus diálogos con el Ejército de Liberación Nacional

Ruptura de Negociaciones entre Colombia y ELN Tras Ola de

#### Violencia

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, anunció este viernes la suspensión de las negociaciones con la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) como respuesta a un reciente recrudecimiento de la violencia en la región de Catatumbo, que ha dejado un saldo oficial de siete muertos, aunque fuentes locales estiman que la cifra podría superar la veintena. En su cuenta de X, el mandatario expresó: "Lo que ha cometido el

ELN en el Catatumbo son crimenes de guerra.

Se suspende el proceso de diálogo con este grupo, el ELN no

tiene ninguna voluntad de paz". La decisión se tomó tras una reunión de urgencia con el comisionado para la Paz, Otty Patiño, y el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, quien lamentó que los enfrentamientos entre diferentes grupos armados por disputas territoriales resulten en "un saldo trágico de muertes y heridos".

#### Situación Crítica en Catatumbo

Se ha confirmado la muerte de al menos siete personas y decenas de heridos en varios municipios de Norte de Santander, un departamento en el noreste de Colombia que forma parte de la región de Catatumbo.

Este área alberga alrededor de quince municipios y ha sido históricamente un punto de conflicto entre el ELN y las disidencias de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC).

El gobernador de Norte de Santander, William Villamizar, describió la situación en Catatumbo como "angustiosa" y citó cifras recabadas por la Defensoría del departamento que indican hasta 23 muertos, aunque datos extraoficiales sugieren que podrían ser hasta 34.

### Respuesta del ELN

El ELN emitió un comunicado justificando sus acciones como respuesta a lo que denominaron "insaciables inmundicias" de las disidencias de las FARC, lideradas por un autodenominado "comandante" al que consideran un paramilitar.

En el mensaje, el grupo armado advirtió que continuará la violencia en Catatumbo hasta que se entregue su rival y amenazaron a comerciantes y civiles que financien al grupo con ser considerados objetivos militares.

#### Histórico de Negotiaciones

Esta ruptura de negociaciones ocurre casi dos meses después de que pareciera haber un avance en el proceso de paz, iniciado por Petro al asumir la presidencia en agosto de 2022. Las negociaciones previas habían fracasado

anteriormente, especialmente tras un ataque del ELN en enero de 2019 que dejó una veintena de muertos.

La situación continúa siendo tensa y el futuro del proceso de paz con el ELN se presenta incierto tras esta nueva escalada de violencia en el país.

Fuente: Europa Press Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# COLOMBIA MARCA UN QUIEBRE EN LAS NEGOCIACIONES CON EL EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL

Colombia marca un quiebre en las negociaciones con el ejercito de liberacion nacional

### **Tags**

proceso, respuesta, heridos, departamento, catatumbo, muertos, municipios, colombia, violencia, santander, negociaciones, veintena

#### Noticias relacionadas

- 3.7 \* Crecen las tensiones en el Medio Oriente: Israel reacciona ante la advertencia de Irán y realiza nuevos bombardeos en Líbano
- 4.5 \* Explosión de motocicleta cargada de explosivos causa un fallecido y 14 heridos en Colombia
- 4.9 \* Militares uruguayos en Altos del Golán: el Ejército asegura que están fuera de cualquier incidente relevante
- 4.0 \* Los departamentos y municipios de Montevideo que enfrentan los índices más altos de desempleo
- 5.0 \* Colombia reinicia diálogos de paz con el Eln: se establece un cese al fuego para enero

- 4.0 \* Israel lanza un ataque a un cuartel del ejército libanés en el sur de Líbano, provocando múltiples muertes y heridos
- 4.1 \* Portavoz del Ejército de Israel brinda detalles sobre protocolos para civiles y advierte sobre precauciones ante posibles ataques
- 4.2 \* Ecuador desbancó a Colombia en la intensa lucha por un lugar en el Mundial de 2026
- 3.5 \* Análisis de los departamentos y municipios de Montevideo con la tasa de desempleo más elevada
- 4.7 \* Gustavo Petro, presidente de Colombia, reconoce el compromiso con la paz de José Mujica al otorgarle la Gran Cruz de Boyacá

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo